



Se polarizan los ánimos de diputados luego que la oposición interpusiera controversias

Luego de las denuncias interpuestas en la Suprema Corte, el presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, escribió en su cuenta de Twitter que “la Reforma Electoral es una definición de filosofía política” y preguntó a los partidos de oposición si están con la mafia electoral o con el pueblo.

Mariana Gómez del Campo, del PAN, tachó de nefasta la declaración y calificó a Mier de oportunista, imprudente y poco respetuoso.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, expresó que solamente hay un pueblo que somos todos y afirmó que la Constitución contiene las reglas de nuestra coexistencia pacífica y lo que hace Morena es atentar contra ella y, por lo tanto, atenta en contra del pueblo de México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP2uQbp9Ntvqc28&cid=75F18D3264FEE48F&d=75F18D3264FEE48F%212510&parld=75F18D3264FEE48F%212507&o=OneUp>